

Flughafen Wien verleiht „Airline Award 2018“ an Austrian Airlines

Verleihung des jährlichen Airline Awards vom Flughafen Wien: Austrian Airlines konnte im Jahr 2017 das größte absolute Passagierwachstum am Standort Wien verzeichnen und setzt sich damit als „Best Performing Airline“ durch. Dafür wurde die heimische Fluglinie von der Flughafen Wien AG gestern Abend, am 14. Juni 2018, im Rahmen des „VIE Summer Events“ mit dem „Airline Award 2018“ ausgezeichnet.

„Mit einem Passagierwachstum von 13,4% verzeichnete Austrian Airlines rund 11,8 Mio. Passagiere im Jahr 2017 am Flughafen Wien und trägt damit einen signifikanten Anteil zum Wachstumserfolg des Airports bei. Mit neuen Langstreckendestinationen, wie in die Metropolen Tokio und Kapstadt, sowie zahlreichen Frequenzaufstockungen steuert die heimische Fluglinie auch im Jahr 2018 einen Wachstumskurs an. Wir gratulieren zu dieser exzellenten Leistung“, so Mag. Julian Jäger, Vorstand der Flughafen Wien AG.

“Wachstum hat viele Gründe, ein ganz wichtiger ist die gute Zusammenarbeit zwischen Flughafen und Airline. Ich freue mich daher, dass es uns gemeinsam gelungen ist, wieder mehr Touristen und Geschäftsleute nach Wien zu holen“, sagt Kay Kratky, CEO von Austrian Airlines.

Austrian Airlines als „Best Performing Airline“ ausgezeichnet

2017 war ein Rekordjahr für die österreichische Fluglinie: Am Standort Wien verzeichnete Austrian Airlines ein Passagierwachstum von 13,4% auf 11.801.152 Passagiere. Gesamt blickt Austrian Airlines auf einen Passagieranstieg von 12,8% sowie 12,9 Mio. Passagiere im vergangenen Jahr zurück. Wachstumstreiber waren vor allem Frequenzaufstockungen innerhalb Europas sowie der Ausbau der Langstrecke. So wurden im Jahr 2017 Direktflüge nach Los Angeles (US) und Mahé (SC) aufgenommen. Auch 2018 bringt Neues auf der Langstrecke: Seit Mai fliegt Austrian Airlines bis zu fünf Mal wöchentlich direkt nach Tokio (JP) und mit Ende Oktober werden bis zu zwei Direktflüge pro Woche in die südafrikanische Millionenstadt Kapstadt (ZA) angeboten. Außerdem erhöht die neue Boeing 777 „Papa Fox“ ab sofort das Reiseerlebnis auf der Langstrecke. Austrian Airlines rechnet auch für das aktuelle Jahr mit einem neuen Passagierrekord.

Airline Award für besondere Leistungen am Standort

Seit dem Jahr 2013 zeichnet der Flughafen Wien mit dem Airline Award jene Fluglinien aus, die mit dem größten absoluten Passagierwachstum zur Entwicklung des Standortes beitragen. Die Übergabe erfolgt durch Flughafen Wien-Vorstand Mag. Julian Jäger im Rahmen des jährlichen „VIE Summer Events“. Zu Gast bei der Veranstaltung im Unteren Belvedere waren rund 150 Branchenvertreter aus Tourismus, Luftfahrt und Wirtschaft.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com

 www.facebook.com/flughafenwien  [PeterKleemannVIE](https://twitter.com/PeterKleemannVIE)